

今津地区で“お宝探し”塾を開催しました！



講師の酒井 保さん



ワイワイにぎやかに
グループでの話し合い



うちの地区の活動自慢！



9月17日（火）に、今津コミュニティセンターにて「“お宝探し”塾」を開催しました。この講座は、平成29年度より南部・山国・三光と3地区で開催しており、4ヶ所目の開催となります。

“お宝探し”とは、普段の暮らしぶりの中で意識していないけれど地域のつながりとして大切なこと（例：一緒にお散歩、井戸端会議）を地域の皆さんと見つけ、お宝を磨き、皆で共有しようという講座で、全3回シリーズとなっています。

第1回目の今回は、今津地区にお住まいの方・福祉関係者合わせて計53名の参加となりました。

講師のご近所福祉クリエイター 酒井保さんによる「つながる喜び・つなげる喜び～あなたは、どんな地域に暮らしたいですか？～」のお話を伺った後、お住まいの地域ごとに分かれてワークを行いました。和気あいあいとした雰囲気の中、地域で行っている活動を出し合い、最後に発表を行いました。「おいしい食事を作っているので、他の地区でもおいで！」という声もあり、日頃から楽しんで活動されている様子が伺えました。

次回は9月24日（火） 13時30分～16時
今津コミュニティセンターで開催します！